

Un Prix Nobel de Médecine met l'accent sur les avancées de la biotechnologie cubaine



La Havane, 5 décembre (RHC).- Richard Roberts, Prix Nobel de Médecine en 1993, a relevé ici à La Havane que Cuba a mis au point, en quelques années seulement, des produits exportables.

Richard Roberts a signalé que le leader historique de la Révolution Cubaine , Fidel Castro, est le principal promoteur du niveau atteint par la biotechnologie de notre pays à l'échelle internationale.

L'expert a souligné que le gouvernement cubain a maintenu les relations de coopération et d'échange avec des professionnels du secteur malgré le blocus que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Richard Roberts participe, aux côtés de 400 délégués de 34 pays, au Congrès International de Biotechnologie « Havane 2014 ».



Radio Habana Cuba